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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
Kostendeckungsgrad am Theater Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat den Kostendeckungsgrad am Theater Bremer – auch im Vergleich zu 
anderen Spiel- und Produktionsstätten mit Zuwendungen wie der Schwankhalle Bremen oder 
dem Stadttheater Bremerhaven sowie zu den niedersächsischen Staatstheatern und im bun-
desdeutschen Vergleich? 
 

2. Wie hat sich der Subventionsbedarf pro Theaterkarte am Theater Bremen in den letzten vier 
Jahren entwickelt? 
 

3. Sieht der Senat Optimierungsbedarf bzw. Potential zur Verbesserung des Kostendeckungs-
grades und wenn ja, welche Maßnahmen sollen diesbezüglich ergriffen werden? 
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